

# Fränkischer Tag

01. Dezember 2022

## Alte Bekannte übernimmt

**KONZERT** Mit einer neuen Leiterin tritt der Chor „Spirit Voices“ in Ludwigsstadt und Reitsch auf.



Der Chor „Spirit Voices“ lädt zu zwei Benefiz-Adventskonzerten ein. Der langjährige Leiter Georg Kestel (vorne, links) freut sich, mit Andrea Hart (Mitte) eine gute Nachfolgerin in der Chorleitung gefunden zu haben. Seit Jahren begleiten sie den Chor mit Gesang und an Instrumenten.

Foto: Karl-Heinz Hofmann

Ludwigsstadt/Reitsch — Der Chor „Spirit Voices“ lädt zu zwei Konzerten ein. Am Sonntag, 4. Dezember, um 16 Uhr präsentiert das Ensemble sein neues Programm für die Adventszeit in der Pfarrkirche St. Michael in Ludwigsstadt. Ebenfalls um 16 Uhr beginnt das zweite Konzert am Sonntag, 11. Dezember, in der Heilig-Kreuz-Kirche in Reitsch. Die gespendeten Einnahmen gehen an wohltätige Einrichtungen.

Die Leitung der „Spirit Voices“ hat unlängst Andrea Hart von Georg Kestel übernommen. Der Wechsel sollte ursprünglich schon 2021 zum 30-jährigen Bestehen bekanntgegeben werden. Doch die Corona- Pandemie verhinderte eine Jubiläumsfeier.

Der damalige Gemeindereferent der Pfarrei Glosberg, Martin Förtsch, und der Musiker Georg Kestel hatten den Chor 1991 gegründet.

Seitdem konnte die Gruppe mit den Einnahmen aus ihren unzähligen Auftritten viele regionale und internationale Hilfsorganisationen unterstützen. Als Anerkennung für dieses soziale Engagement überreichte Erzbischof Ludwig Schick 2012 dem Ensemble den Ehrenamtspreis des Erzbistums Bamberg.

---

Aktuell 44 Aktive

---

In all den Jahren stand Georg Kestel in erster Reihe. Aktuell besteht der Chor aus 44 Aktiven, darunter einige Instrumentalisten. Der jetzt vollzogene Rollenwechsel ist das Ergebnis eines mehrjährigen Entwicklungsprozesses. Bereits im Sommer 2015 hatte Andrea Hart begonnen, Kestel in der musikalischen Führung des Chors zu unterstützen. Sie ist ein Eigengewächs und trat schon

im Gründungsjahr als Neunjährige bei. Auch während des Studiums und der Berufstätigkeit brach der Kontakt in fast 15 Jahren nie ab. So war Hart auch bei der ersten CD-Aufnahme 2010 beteiligt.

Als sie dann mit ihrer jungen Familie 2015 nach Reitsch zurückkehrte, war für sie klar: „Ich bin natürlich wieder dabei!“ Sofort wurde sie wieder als Keyboarderin und Sängerin integriert.

Durch die in den Jahren ihrer Wanderschaft angeeigneten musikalischen Kenntnisse in mehreren Chören unter professioneller Leitung hat sie mit Georg Kestel die „Spirit Voices“ seit dem Sommer 2015 musikalisch mitgeprägt und neue Impulse gesetzt. Wie gut die beiden Musikbegeisterten miteinander harmonieren, bewiesen auch die Terrassenkonzerte in Reitsch von April bis Juli 2020.

Seit 2017 ist außerdem die musikalische Begleitung des Chores auf mehr Schultern verteilt. Neben den Urgesteinen Georg Kestel (Gitarre) und Matthias Schülein (Bass) sind auch Andrea Harts Schwester Sandra Heinz am Keyboard und deren Sohn Lucas Heinz (Gitarre, Bass) mit an Bord. eh

Copyright © Mediengruppe Oberfranken GmbH & Co. KG